

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia dan ridhoNya, serta shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, sehingga penulis dapat melaksanakan penelitian serta menyelesaikan penulisan skripsi dengan baik.

Penulisan skripsi yang berjudul **“ANALISIS ATAS *TAX AVOIDANCE* YANG DIPENGARUHI OLEH TINGKAT PROFITABILITAS DAN *INVENTORY INTENSITY* (Studi Kasus pada Perusahaan *Property* dan *Real Estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2018-2022”**, ini disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam menempuh Jenjang S-1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis pada Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan, kemampuan, serta pengalaman penulis. Namun penulis sangat berterimakasih kepada Ibu Assoc. Prof. Wati Aris Astuti, S.E., M.Si., Ak., CA selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan petunjuk demi tersusunnya skripsi ini.

Atas segala petunjuk dan bimbingan yang telah penulis dapatkan maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Prof. Dr. Ir. H Eddy Soeryanto Soegoto, M.T selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis sekaligus Dosen Wali kelas 4 Ak-2 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.
3. Dr. Surtikanti, SE., M.Si., Ak., CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.

4. Seluruh Dosen dan staf Sekretariat Program Studi Akuntansi yang telah banyak membantu serta memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Keluarga tercinta yang telah memberikan doa dan dukungan yang baik secara moril maupun materil serta cinta kasih yang tiada henti yang di berikan kepada penulis untuk keberhasilan penulis.
6. Teman-teman kelas 4 AK-2 yang telah sama-sama dan sedang berjuang dalam menyusun skripsi yang juga telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.

Dengan segala keterbatasan, penulis memohon maaf apabila terdapat tulisan yang kurang berkenan. Semoga apa yang telah penulis sajikan dalam skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang membaca.

Akhir kata, semoga kebaikan mereka yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, aamiin.

Bandung, 2023

Penulis

Silmi Nur Fathiyah Nafis

NIM: 2.11.19.165